

ひろせ DASH!村 だより

プロジェクト2

福山市立広瀬小学校

2021年(令和3年)

6月8日

PROJECT 2

➡ ミニひろせDASH!村プロジェクト ➡



生活科で野菜の苗を植えました(1・2年生)

梅雨のため、外での活動が十分にできませんが、DASH!村は少しずつ進んでいます。以前、プレハブがあった場所は、工房グループと1・2年生のミニDASH!で使っています。かなり土地が固く、事前に教頭先生が耕していましたが、

学校前の先納さんに耕運機で耕していただきました。本当に感謝です。1・2年生は生活科の中で、育てたい野菜を選び、苗を植えました。植える前に葉を触ったり、匂いを嗅いだりして、何の野菜の苗かを考えました。これから、観察を通して何かわかってくるでしょう。毎日、野菜を気にする姿がかわいいです。



各グループでは、こんな動きがありました。動物グループです。鶏を飼うことを計画していましたが、鳥インフルエンザを考慮して計画を変更しました。そこで、考えたのが、巣箱を作って設置して鳥の観察ができればという計画です。学校では、鶯の鳴き声がよく聞こえてきます。DASH!村に面する斜面の木々に山鳩が来ているのを何度も見かけました。いろいろな場所に設置し、観察を記録して画像や映像で発信することもできます。池グループでは、昨年度の池をどのように取り組んでいくか考えながら進めています。水の溜まっている場所を生かすか、これまでの池を利用してよくしていくのか。とりあえず、真ん中を仕切っていた橋を壊して考えていくことにしました。少しずつ進化しています。また、チラシで廃材等呼び掛けています。ご協力をお願いいたします。



池の周りで話し合う児童・生徒